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原
小
学
校
跡
に
、
特
養
ホ
ー
ム
の
建
設
を
求
め
る

署
名
運
動
が
始
ま
り
１
ヶ
月
余
り
。
１
５
６
２
筆
も

の
署
名
が
区
議
会
に
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

し
か
し
、
自
・
公
・
民
主
ら
与
党
は
署
名
に
背
を

向
け
、
不
採
択
に
。
共
産
党
は
採
択
を
主
張
し
ま
し

た
。
「
月
20
万
円
な
ん
て
払
え
ま
せ
ん
」
厚
生
委
員

会
を
傍
聴
し
た
方
々
は
口
々
に
話
し
ま
す
。
委
員
会

の
様
子
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

原
小
跡
に
特
養
ホ
ー
ム

の
増
設
を

請
願
賛
成

請
願
反
対

買
い
物
帰
り
の
方
も

「
お
願
い
し
ま
す
」
と
署
名

品
川
区
は
原
小
学
校
跡
に
介

護
施
設
「
ケ
ア
ホ
ー
ム
」
を
進

め
て
い
ま
す
。

し
か
し
、
原
小
跡
の
ケ
ア
ホ
ー

ム
利
用
料
は
「
大
体
、
16
万
円

か
ら
20
万
円
ぐ
ら
い
（
課
長
答
弁
）
」

と
、
と
っ
て
も
高
額
で
、
あ
る

商
店
主
は
「
20
万
円
な
ん
て
入

れ
や
し
な
い
施
設
を
区
が
作
っ

て
ど
う
す
る
の
か
」
と
話
し
ま

す
。こ

う
し
た
中
、
新
婦
人
平
和

班
の
堀
ゆ
み
さ
ん
（
西
大
井
４

丁
目
）
は
「
原
小
学
校
跡
は
ケ

ア
ホ
ー
ム
で
は
な
く
、
特
養
ホ
ー

ム
に
し
よ
う
」
と
運
動
が
始
ま

り
、
１
千
筆
を
越
え
る
署
名
が

区
議
会
に
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

特
養
ホ
ー
ム
は
ケ
ア
ホ
ー
ム

と
違
っ
て
所
得
に
応
じ
て
利
用

料
が
決
定
（
左
参
照
）
。
国
民

年
金
の
方
も
入
所
可
能
で
す
。

堀
ゆ
み
さ
ん
は
「
文
化
堂
前

で
３
回
、
署
名
宣
伝
を
や
っ
た

が
、
買
い
物
帰
り
の
方
な
ど
60

人
も
署
名
を
し
て
頂
き
『
本
当

に
お
願
い
し
ま
す
』
と
何
度
も

言
わ
れ
た
」
と
話
し
ま
す
。
裏

納得できません
１５６２筆の署名
区議会で不採択に

共
産
党

自
民

公
明

民
主

ネ
・
無
所
属

特養ホームとケアホーム
の利用料の違い

特養ホームの利用料は所得

に応じて決まります。要介護

４・区分段階２で約６万５千

円ほど。

ケアホームは、所得に関係

なく、一律の利用料金。原小

跡のケアホーム利用料は、区

は16～20万円ぐらいと答弁。

ちなみに西五反田ケアホー

ムは約28万円です。



品川の特養ホーム設備率は23区で20位と最低レベル
今こそ、特養ホームの増設を

厚
生
委
員
会
に
て
審
査

署
名
は
、
６
月
25
日
の
厚
生
委
員

会
で
審
査
さ
れ
ま
し
た
。
主
な
質
疑

を
ご
紹
介
し
ま
す
。
（
紹
介
議
員
に
、

私
、
な
か
つ
か
亮
も
。
請
願
項
目
は
右
参
照
）

共
産
党
か
ら
は
鈴
木
ひ
ろ
子
区
議

が
「
23
区
で
、
18
区
が
計
37
施
設
も

特
養
ホ
ー
ム
を
増
設
。
品
川
だ
け
作

ら
な
い
と
い
う
の
は
区
民
は
と
う
て

い
納
得
で
き
な
い
」
と
23
区
で
品
川

区
だ
け
が
固
執
す
る
「
ケ
ア
ホ
ー
ム

は
作
る
が
特
養
ホ
ー
ム
は
作
ら
な
い
」

と
の
区
の
姿
勢
を
批
判
し
ま
し
た
。

ま
た
、
共
産
党
の
宮
崎
克
俊
区
議

は
「
介
護
保
険
料
は
し
っ
か
り
取
っ

て
お
い
て
、
施
設
入
所
は
、
国
民
年

金
し
か
な
い
人
は
対
象
外
と
は
、
い
っ

た
い
何
な
ん
だ
」
と
ケ
ア
ホ
ー
ム
を

批
判
。
「
行
政
が
や
る
の
で
あ
れ
ば
、

収
入
の
少
な
い
方
の
と
こ
ろ
を
、
ま

ず
進
め
る
べ
き
」
と
特
養
ホ
ー
ム
増

設
を
求
め
ま
し
た
。

自
民
党
の
須
藤
区
議
は
「
現
時
点

で
跡
地
に
特
養
ホ
ー
ム
を
と
の
請
願

を
是
と
す
る
の
は
困
難
」
と
し
た
上

で
「
特
養
を
作
る
こ
と
も
必
要
だ
と

は
思
う
」
と
も
主
張
。

公
明
党
の
堺
区
議
は
「
低
所
得
者

の
方
に
は
、
そ
れ
な
り
の
配
慮
を
お

願
い
し
た
い
。
な
る
べ
く
低
廉
な
料

金
に
」
と
主
張
し
ま
し
た
。

い
よ
い
よ
採
決
。

質
疑
が
終
わ
り
採
決
へ
。
し
か
し
、

署
名
の
採
択
を
主
張
し
た
の
は
共
産

党
の
み
。
自
・
公
・
民
主
・
無
諸
の

反
対
多
数
で
不
採
択
と
な
り
ま
し
た
。

審
査
の
様
子
を
傍
聴
し
て
い
た
方

は
「
特
養
増
設
の
必
要
性
を
指
摘
し

た
り
、
低
所
得
者
へ
の
配
慮
を
主
張

し
て
い
る
の
に
、
な
ぜ
、
請
願
に
反

対
す
る
の
か
。
言
っ
て
る
事
が
矛
盾

す
る
」
と
話
し
ま
す
。

な
お
、
厚
生
委
員
会
に
所
属
議
員

が
い
な
い
、
生
活
者
ネ
ッ
ト
ら
他
の

会
派
も
、
最
終
本
会
議
で
の
採
択
の

主
張
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。

こ
こ
か
ら
が
、
が
ん
ば
り
時

私
が
、
審
査
を
通
じ
て
感
じ
た
こ

と
は
「
特
養
の
増
設
」
「
ケ
ア
ホ
ー

ム
は
高
す
ぎ
る
」
と
の
区
民
の
声
に
、

自
・
公
・
民
主
ら
与
党
も
、
無
視
で

き
な
く
な
っ
た
こ
と
で
す
。

品
川
区
の
「
特
養
ホ
ー
ム
は
ダ
メ
。

高
額
な
ケ
ア
ホ
ー
ム
な
ら
作
る
」
と

の
姿
勢
を
変
え
さ
せ
る
た
め
、
こ
こ

か
ら
が
、
が
ん
ば
り
時
。
今
こ
そ
特

養
ホ
ー
ム
の
増
設
に
む
け
力
を
合
わ

せ
ま
し
ょ
う
。
な
か
つ
か
亮

「原小学校跡地に特別養護老
人ホーム建設を求める請願」

紹介議員 なかつか亮 菊地貞二

請願団体

新婦人品川支部平和班

代表者 堀ゆみ

請願要旨
①原小学校跡地に特別養護老
人ホームを作って下さい。
②原小学校跡地にケアホーム
を作るのなら、特別養護老人
ホーム並みの利用料にして下
さい。


